

Donan 30 colchones para la hospedería temporal del HC en capital chilota

Encargado territorial del Hogar de Cristo en Chiloé respalda el funcionamiento del albergue dispuesto por la Delegación Presidencial Provincial en populoso barrio.

César Cárdenas Ruiz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Una donación consistente en 30 colchones fue entregada por parte de la empresa Rosen Chile a la actual hospedería temporal del Hogar de Cristo en Castro, ayuda que beneficiará a la veintena de quienes se albergan diariamente en esta casa de acogida ubicada en calle Monjitas del centro de la capital chilota.

Se trata de una colaboración calificada de fundamental para la labor que allí se realiza, dado que contar con un inmueble de estas características para las personas en situación de calle se convierte en un imperativo crítico producto de las adversas condiciones climáticas que se dejan sentir por estos días en el Archipiélago.

Al respecto, Antonio Cortés, jefe social territorial del Hogar de Cristo en Chiloé, comentó que "esta es una colaboración muy importante de Rosen, que equivale a 30 colchones y lo que los viste: almohadas, cobertores, también 30. Es fantástico porque (...) es conocido el tema que tuvimos del incendio (el 15 de febrero de este año, en calle Galvarino Riveros) y estamos todavía tratando de poder recuperar todo lo que perdimos".

Sumó el directivo que "nosotros tuvimos un aporte y una ayuda muy importante del municipio que nos ha permitido tener el funcionamiento de la hospedería hasta ahora; sin embargo, ahora estábamos en proceso de la compra de camas, íbamos a comprar los colchones, plata que el Hogar de Cristo no tiene; por lo tanto, esto nos llegó a partir de la gestión de relaciones".

APOYO A DISPOSITIVO

Sobre la polémica existente en torno al arriendo de un recinto ubicado en el pasaje



LA EMPRESA ROSEN ENTREGÓ COLCHONES CON SU ROPA DE CAMA PARA EL ESPACIO HABILITADO EN LA CASA DE EJERCICIOS DEL OBISPADO DE ANCUD EN CASTRO.

Doctor Manuel González, llegando a calle Javiera Carrera, para personas que pernoctan en la vía pública, algo que es rechazado expresamente por los pobladores al no ser consultados, lo que incluso motivó una denuncia al Ministerio Público, Cortés, señaló que "es triste para mí porque generalmente las personas de calle siempre son muy mal vistas. Yo entiendo a los vecinos, uno trata de ser lo más empático posible, esto también pasó en Quellón el año pasado, donde hubo una denuncia, un reclamo cuando se instaló el albergue de la municipalidad".

En este contexto, consignó que el HC mantiene el respaldo a este dispositivo que es administrado por la Delegación Presidencial Provincial en convenio con el Ministerio de Desarrollo So-

SIGUE CAMPAÑA

El Hogar de Cristo mantiene su campaña "Recuperemos la hospedería de Castro", destinada a levantar un espacio definitivo tras el incendio del verano del albergue mixto en calle Galvarino Riveros. La cuenta corriente de Banco Estado 1000-6, RUT 81.496.800-6, recibe donaciones.

cial. "Todo el apoyo, toda la solidaridad con la delegación para que puedan seguir adelante con el albergue, porque en el fondo es necesario; no damos abasto para todas las necesidades de la Isla y sobre todo de Castro", apuntó el psicólogo, cerrando que "estas personas requieren de solidaridad, requieren ser protegidas del frío y la lluvia". ☺

CEDIDA